

Marriott Bonvoy® ADIB Visa Infinite Covered Cards ("the Bank") 27 August - 30 November - 2026

بطاقات Marriott Bonvoy® Visa Infinite المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي ("المصرف") 27 أغسطس - 30 نوفمبر - 2026

Apply for a new Marriott Bonvoy® ADIB Visa Infinite Covered Card (the "Infinite Card") during the campaign period from 27th August 2026 to 30th November 2026 (the "Campaign Period") and get:

قدّم طلباً للحصول على بطاقة Marriott Bonvoy® Visa Infinite المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي الجديدة ("بطاقة Infinite") خلال فترة الحملة الترويجية وذلك من 27 أغسطس 2026 إلى 30 نوفمبر 2026 ("فترة الحملة الترويجية") واحصل على:

Welcome Offer:

العرض الترحيبي:

1. 100,000 Marriott Bonvoy® Points on card issuance.

1. 100,000 نقطة من نقاط Marriott Bonvoy® عند إصدار البطاقة.

2. 50,000 additional Marriott Bonvoy® Points .

2. 50,000 نقطة إضافية من نقاط Marriott Bonvoy®.

After achieving USD\$15,000 (or equivalent) in Qualifying Expenditures within the first 90 days of the card issuance date, the Principal Cardholder will receive an additional 50,000 Marriott Bonvoy® Points (the "Additional Welcome Offer").

بعد إنفاق مبلغ 15,000 دولار أمريكي (أو ما يعادله) على النفقات المؤهلة خلال أول 90 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة، سيحصل حامل البطاقة الأساسية على 50,000 نقطة إضافية من نقاط Marriott Bonvoy® ("العرض الترحيبي الإضافي").

Limited Time Offer

عرض لفترة محدودة

- 50,000 bonus Marriott Bonvoy® Points Principal Cardholder will earn 50,000 bonus Marriott Bonvoy® Points after achieving the same spend requirements mentioned in point 2 of section titled "Welcome Offer".

- 50,000 نقطة إضافية من نقاط Marriott Bonvoy® سيحصل حامل البطاقة الأساسية على 50,000 نقطة إضافية أخرى من نقاط Marriott Bonvoy® عند استيفاء شروط الإنفاق المذكورة في الشرط رقم 2 من قسم "العرض الترحيبي".

This limited-time offer is available to applicants who apply for the Infinite Card during the Campaign Period.

يسري هذا العرض لفترة محدودة على المتقدمين للحصول على بطاقة Infinite خلال فترة الحملة الترويجية.

The capitalized terms used in these terms and conditions shall have the same meanings used in ADIB Covered Card Terms and Conditions.

يكون للتعبير المعرفة والمستخدمة في هذه الشروط والأحكام نفس المعاني الخاصة بها المحددة في شروط وأحكام البطاقة المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي.

Terms and Conditions

الشروط والأحكام

1. This Offer is applicable for all new successfully submitted Infinite Card applications between 27th August 2026 to 30th November 2026 and Card issued by 15 December 2026.

1. يسري هذا العرض على جميع الطلبات الجديدة للحصول على بطاقة Infinite التي تم تقديمها بنجاح بين 27 أغسطس 2026 و 30 نوفمبر 2026، والتي تم إصدار البطاقات حتى تاريخ 15 ديسمبر 2026.

2. Supplementary Cardholders are not eligible to receive the Welcome Offer and Limited Time Offer.

2. إن حاملي البطاقات الإضافية غير مؤهلون للحصول على العرض الترحيبي والعرض لفترة محدودة.

3. Bonus Points earned by meeting the spend criteria during the Campaign Period through Qualifying Expenditures will appear on the Principal Cardholder's Marriott Bonvoy® Account within 8 weeks after the end of the month in which spend criteria is achieved.

3. ستظهر النقاط الإضافية الخاصة بالعرض لفترة محدودة التي تم الحصول عليها من خلال استيفاء معايير الإنفاق خلال فترة الحملة الترويجية، على النفقات المؤهلة، في حساب عضوية Marriott Bonvoy® لحامل البطاقة الأساسي خلال ثمانية أسابيع من نهاية الشهر الذي تم فيه استيفاء معايير الإنفاق.

4. If a Cardholder decides to upgrade from Marriott Bonvoy® ADIB Visa Signature Card to Marriott Bonvoy® ADIB Visa Infinite Card, the Cardholder will not be eligible to receive the Welcome Offer and Limited Time Offer for the new Infinite Card.

4. في حال قرر حامل البطاقة الترقية من بطاقة Marriott Bonvoy® Visa Signature إلى بطاقة Marriott Bonvoy® Visa Infinite المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي، فلن يكون مؤهلاً للحصول على العرض الترحيبي والعرض لفترة محدودة الخاص ببطاقة Infinite الجديدة.

5. ADIB and Marriott International, Inc. may at their own discretion determine from time to time to modify the Limited Time Offer after giving customers 60 days notice.
 6. Any dispute regarding the Offer rewards should be raised within 6 months from the campaign end date via ADIB Call Center.
 7. Qualifying Expenditure means all expenditure duly incurred on Cards which are eligible for Marriott Bonvoy® Points as may be specified by ADIB from time to time in its sole discretion. Qualifying Expenditure shall include (a) the amount debited from the Card Account expressed in AED and where the purchase is in another currency, the equivalent in AED as converted at ADIB's prevailing spot rate of exchange at the purchase time (b) such other transactions as ADIB may agree to admit for eligibility from time to time.
 8. Current ADIB Covered Card Terms and Conditions, are available at <https://adibm.com/cctcs> and Schedule of Charges are available at <https://adibm.com/ccsoc>
 9. To log a complaint, please visit ([link](#)) or call (600 543216)
 10. By participating in this Campaign, customer agrees to be bound by all other ADIB Covered Card Terms and Conditions and the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services that prohibit using ADIB Covered Card to purchase any non-Shari'a compliant products or services as determined by ADIB's Internal Shari'a Supervisory Committee including but not limited to alcohol, pork products, gambling, tobacco, casinos, bars, nightclubs, merchants selling and/or providing pornography related products and/or services.
5. يحق لمصرف أبوظبي الإسلامي وشركة ماريوت الدولية ، وفقاً لتقديرهما، تعديل العرض لفترة محدودة من وقت لآخر بعد إشعار المتعاملين قبل 60 يوماً.
 6. يجب تقديم أي شكاوى تتعلق بمكافآت العرض خلال ستة أشهر من تاريخ انتهاء الحملة الترويجية عبر مركز اتصال مصرف أبوظبي الإسلامي.
 7. يُقصد بالنفقات المؤهلة جميع النفقات المتكبدة بشكل صحيح على البطاقات المؤهلة للحصول على نقاط MarriottBonvoy®-، وفقاً لما يحدده مصرف أبوظبي الإسلامي من وقت لآخر وفقاً لتقديره المنفرد. تشمل النفقات المؤهلة ما يلي: (أ) المبلغ المخصوم من حساب البطاقة بالدرهم الإماراتي، وفي حال كانت عملية الشراء بعملة أخرى، ما يعادله بالدرهم الإماراتي وفقاً لسعر الصرف الفوري السائد لدى مصرف أبوظبي الإسلامي وقت الشراء؛ (ب) أي معاملات أخرى قد يوافق مصرف أبوظبي الإسلامي على قبولها ضمن معايير الأهلية من وقت لآخر.
 8. تتوفر الشروط والأحكام الحالية للبطاقات المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي على الرابط <https://adibm.com/cctcs>، كما تتوفر جدول الرسوم والتكاليف على الرابط <https://adibm.com/ccsoc>.
 9. لتقديم شكوى، يرجى زيارة ([الرابط](#)) أو الاتصال بمركز اتصال مصرف أبوظبي الإسلامي على (600543216).
 10. بالمشاركة في هذه الحملة الترويجية، يوافق المتعامل على الالتزام بجميع الشروط والأحكام الأخرى للبطاقات المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي، والشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية التي تمنع استخدام أي بطاقة من بطاقات مصرف أبوظبي الإسلامي للدفع مقابل منتجات/خدمات غير متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية كما هو محدد من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للمصرف بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر تجار الكحول ولحم الخنزير والقمار والتبغ والكازينوهات والبارات والملاهي الليلية وتجار الأفلام الإباحية والمنتجات و/أو الخدمات ذات الصلة.